



Les chuchotis de l'école Sainte Marie

Numéro 4, 12 juin 2024

Chers parents et amis de l'école,

Notre kermesse se prépare avec ardeur ! Les commandes ont été envoyées dès le retour de vos inscriptions aux repas.

La météo nous amène à relever un nouveau défi car la pluie est annoncée. Ne craignez pas l'humidité, tout s'organise pour que nous soyons au sec.

Les Jeux Olympiques en famille se dérouleront à l'école, l'apéritif et le repas auront lieu à la salle des fêtes et sous les chapiteaux.

Pensez malgré tout à vous munir d'un vêtement de pluie.

Afin, que tout s'organise comme il le faut, **nous avons un grand besoin de 5 parents pour accompagner à l'école les jeux de l'après-midi.**

Les parents qui s'inscrivent ne peuvent pas être des parents qui participent aux jeux.

Il faudrait plutôt des familles qui ont leur enfant en PS-MS, GS-CP ou CP-CE1.

Les fiches explicatives sont déjà prêtes et c'est très facile !

Merci beaucoup pour votre participation.

Nous avons hâte de tous se réunir pour ce moment festif et de découvrir le travail des élèves pour présenter un superbe spectacle !

Marie-Pierre LESTIENNE

Découvrir SCRATCH



L'algorithmique et la programmation sont au programme du cycle 3 (CM1, CM2 et sixième).

Les élèves de CM1 et CM2 découvrent SCRATCH durant 4 jeudis des mois de mai et juin.

Ils semblent se régaler.



Premiers secours

Ce lundi 17 juin, tous les CM1 et CM2 auront la chance de suivre une initiation aux premiers secours.

Cette animation est organisée par les pompiers bénévoles de Chevry.

Les élèves pourront apprendre à : demander de l'aide en cas d'accident, protéger une victime, mettre une victime inconsciente sur le côté et utiliser un défibrillateur.

Un grand merci aux 4 pompiers qui ont pris congé pour accompagner nos élèves. Nous sommes très reconnaissants pour leur présence et pour apprendre des gestes essentiels à nos élèves.

Remise des calculatrices

Vendredi 28 juin après-midi, monsieur le Maire de Chevry offrira à tous les élèves de CM2 de Chevry une calculatrice pour les féliciter du travail accompli tout au long de l'école primaire. A la suite de la cérémonie un goûter est organisé pour les élèves de CM2.

Les élèves et leur enseignante se rendront à pied à la salle des fêtes de Chevry pour cette cérémonie.

Un grand merci à la municipalité pour cette reconnaissance adressée aux élèves.